



Interné à l'hôpital Laquintinie depuis 5 jours, le jeune élève en classe de 6ème au collège des lauréats succombait à une courte maladie le 8 mars 2011, alors que son papa était détenu la prison centrale de New Bell.

Depuis l'incarcération de son père, il vivait avec sa maman Anne Gisèle Kingué, à Akwa Nord, à Douala, et était le fils unique de Paul Eric Kingue. Paul Eric Kingué Junior était mort le jour même de son onzième anniversaire.

« Un mois de Mars tragique chez les Kingué », note Akol Ketch

Je me rappelle que le 8 mars 2011, Paul Eric Kingué injustement embastillé en prison perdait son fils unique « Paul Eric Kingué Junior » alors âgé de 11 ans . PEK parlait alors « d'erreur médicale » et « assassinat » . Il fallut une autorisation spéciale du chef d'Etat pour que PEK aille porter en terre son fils unique. 10 ans plus tard, toujours en ce mois tragique de Mars , c'est au tour de Paul Eric Kingué de rejoindre son fils dans l'eau de là. Que vos âmes reposent en paix (père et fils) On n'oublie rien ni personne, parce l'oubli est la ruse du diable ! , écrit le journaliste